



学校だより 横浜っ子

坂町立横浜小学校
令和8年1月30日
第11号

新年を迎えて・今年もよろしくお願ひします

1月7日、3学期がスタートしました。学年のしめくくりであるとともに、次の学年の準備期間でもある3学期です。一人ひとりが目標に向かい、何事もウマくいく!そんな一年になるといいですね。

始業式では校長先生から「3学期に頑張ってほしい3つのステップ」のお話がありました。1つ目は「自分のがんばり」を見つけること、2つ目は「ひとつだけ」をよりよく変えること、3つ目は4月からの「なりたい自分」をイメージすることです。6年生は卒業式、1~5年生は3学期の修了式を最高の笑顔で迎えられるよう、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

今年もよろしくお願ひいたします。



「広報 さか」1月号は、横浜小学校の「午年」生まれの子どもたちが、表紙を飾りました。

新しい机・いすで3学期が始まりました!



冬休みに、児童用の机といすが新しくなりました。机は今までのサイズよりも少し天板が大きくなり、タブレットを置いて学習したり、作業をしたりする時にも広くて快適です。子どもたちも、きれいな机・いすで今まで以上にやる気が出ています。



新しくピアノを寄贈していただきました!

シモハナホールディングス様より、横浜小学校に、グランドピアノを寄贈していただきました。今まで体育館で使っていたピアノは、音楽室で使わせていただき、新しいグランドピアノは、体育館に置かせていただきました。

卒業式や入学式で使わせていただきます。

新しいピアノは、新いうちにしっかり弾いて弦を響かせておくと、3年後4年後に良いピアノになるそうです。ピアノも成長するのですね。

子どもたちも、音楽の時間や休憩時間に、新しいグランドピアノに触れたり弾いたりしていました。「鍵盤が軽い」「音がきれい」と、ピアノの音も子どもたちの声も体育館に響いていました。



ありがとうございます。

大切に使わせていただきます。

クレーンで
持ち上げて
体育館に入
れました。



新しい運営委員会が始動します

3学期は5年生が行事の進行を行います。それらの中心となって運営していくのが運営委員です。

定員6名の中、15名の立候補者が、どんな横浜小学校にしていきたいのか、自分の思いを堂々と演説することができました。ドキドキしながらの演説でしたが、どれも思いが込められた演説でした。

残念ながら運営委員になれなかった人も、きっと学校のリーダーとして、委員会活動等で活躍してくれると思います。

新しい運営委員さん、これから横浜小学校をよろしくお願いします!



新たなる挑戦！持久走

1月30日(金)は、持久走参観日でした。

走るのが得意な人も苦手な人も、自分の目標に向かってがんばっていました。寒い中、応援ありがとうございました。

坂中の体育の先生方が、6年生に持久走の走り方を教えてくださいました。コツをつかんで、楽しみながら走りました。



体育の授業以外にも「ランランタイム」に全校で走っています。一人で走るよりも友だちや先生と一緒に走るとパワーも倍増するようです。ランランタイムではない休憩時間や放課後に走る練習をしている人もいます。がんばれ!横浜っ子!!



新4年生はクラブ活動が始まります

1月26日(月)クラブ活動の時間に、3年生のクラブ見学がありました。

4年生からクラブ活動が始まっています。4~5年生が仲良く協力してクラブを楽しむ様子を見ながら、4年生になったら、どのクラブに入ろうかな?とわくわくしていました。



新1年生 入学説明会



1月21日(水)来年度入学の新1年生の入学説明会がありました。

来年度、横浜小学校の新1年生は36名入学の予定です。学校も準備を進めていきながら皆さんの入学を心待ちにしています。

第69回広島県科学賞

入選 1年 乗本 紗希

入賞おめでとうございます

努力賞 6年 田中 凜 6年 奥迫 未侑 3年 柿田 詩晴 1年 藤本 龍臣

2月の予定



マリーンズバンドクラブのコンサートに向けて(金)以外も練習を入れています。無理のない範囲でご参加ください。

【3月の主な行事予定】 19日(木)卒業式 25日(水)修了式・離退任式